Adventsstimmung im Rathaushof

Der jährliche Weihnachtsmarkt in Gottenheim lockt mit allerlei Versuchungen für Leib und Seele

Gottenheim. Die Gemeinde Gottenheim lädt am kommenden Adventssonntag wieder zum traditionellen Weihnachtsmarkt im Rathaushof ein. Bei stimmungsvollem Ambiente können die Besucher auf die Jagd nach Geschenken und Deko-Artikeln gehen oder sich von den vielerlei angebotenen Leckereien verführen lassen.

Eröffnet wird der Weihnachtsmarkt am 15. Dezember um 11 Uhr von Bürgermeister Christian Riesterer. Direkt im Anschluss daran singt der Kinderchor der Musikschule, bevor gegen 11.30 Uhr der Nikolaus kleine Geschenke an die Kinder verteilt.

Handgearbeitetes

Der Markt lädt alle Besucher dazu ein, in die weihnachtliche Atmosphäre einzutauchen und sich mitreißen zu lassen. Wie bereits im letzten Jahr sind zahlreiche schöne Stände vor Ort, die Selbstgebasteltes anbieten. Der Flüchtlingshelferkreis verkauft Selbstgebackenes und gebastelte Deko, es gibt Stände mit Häkelarbeiten, Holz-Bastelarbeiten und Gipsfiguren, aber auch Praktisches wie Bienenwachstücher und Upcycling Produkte. Auch Hochprozentiges zum Verschenken oder selbst Genießen kann vor Ort erstanden werden.

Am Stand der D-Jugend findet in diesem Jahr eine Tombola statt.

Die Gärtnerei Gäng verkauft - wie bereits in den vergangenen Jahren auch - wieder Weihnachtsbäume und weihnachtliche Dekorationen.

Winterliche Leckereien

Daneben gibt es natürlich auch Leckereien aller Art: Wer es herzhaft mag, findet zum Beispiel Gulasch- und Kartoffelsuppe, Bratund Currywürste oder auch knusprigen Flammkuchen. Aber auch für den "süßen Zahn" ist so einiges dabei. Der Schulförderverein verkauft an seinem Stand auch diesmal wieder leckere Crêpes, die Landfrauen versorgen die Besucher mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen in der Scheune. Waffeln und Linzertorte bietet die Klasse 7b der Wilhem-August-Lay-Schule an.

Die winterlichen Heißgetränke dürfen selbstverständlich auch nicht fehlen. Neben dem klassischen Glühwein – weiß und rot – und alkoholfreiem Kinderpunsch dürfen sich die Besucher auch auf Heißen Aperol, Heidelbeer- und Apfelglühwein sowie warmen Kakao freuen. Außerdem gibt es auch wieder Weine und Sekte der Winzergenossenschaft Gottenheim.

Für die kleinen Besucher ist zudem ein Kinderprogramm geplant. Für einen Ohrenschmaus sorgen um 18 Uhr die Musikerinnen und Musiker der Jugendkapelle des Musikvereins, bevor der Markt um 20 Uhr seine Pforten für 2024 wieder schließt.

Andrea Keller



Der Nikolaus wird auch in diesem Jahr wieder den Gottenheimer Weihnachtsmarkt besuchen. Foto: ma



Weihnachtliche Dekorationen aus Holz und vieles mehr sind auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt zu finden. Foto: ma